
DIALOGOS Y EXPERIENCIAS EDUCATIVAS EN LA NUEVA ESCUELA MEXICANA 

 

CONSIDERO QUE FUE UNA EXPERIENCIA MUY PRODUCTIVA PARA MI TRABAJO DOCENTE, YA QUE 

ME PERMITIO TENER UN MEJOR PANORAMA DE ALGUNAS COSAS, LAS CUALES HE IMPLEMENTADO 

DURANTE MI QUEHACER DIARIO EN MI CENTRO DE TRABAJO, CONSIDERO IMPORTANTE PODER 

ASISTIR A ESTE TIPO DE ACTIVIDADES LAS CUALES SON PARA BENEFICIO DE NUESTROS ALUMNOS, 

MEJORANDO NUESTRA PRÁCTICA DOCENTE Y SOBRE TODO PODER IMPACTAR EN DESARROLLO DE 

NUESTROS ESTUDIANTES.  

 

GRACIAS A LOS PONENTES POR COMPARTIR CON NOSOTROS SUS CONOCIMIENTOS Y 

EXPERIENCIAS, LAS CUALES HAN SIDO DE GRAN AYUDA Y APOYO.  
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